

# Harmony Gold

---

24.07.2014 - 14:23 Uhr

## Harmony Gold gibt Freispruch aller Angeklagten im Berlusconi-Mediatrade-Prozess bekannt

Angeles (ots/PRNewswire) -

Harmony Gold USA hat heute bekanntgegeben, dass nach einem etwa zwei Jahre und sechs Monate dauernden Prozess und nach fast neun Jahren seit Beginn der Ermittlungen im Oktober 2005 im sogenannten Mediatrade-Gerichtsverfahren das Urteil gefallen ist. Das Strafgericht Mailand hat die Angeklagten, darunter Pier Silvio Berlusconi, Fedele Confalonieri, Daniele Lorenzano, Gabriella Ballabio, Giorgio Dal Negro, Giovanni Stabilini und Paolo Del Bue, zwei Geschäftsfrauen aus Hongkong, Paddy Chan und Katherine Hsu, sowie der US-Filmproduzent Frank Agrama, in erster Instanz freigesprochen.

Näheres zum Urteil findet sich auf der Website von Harmony Gold auf <http://www.harmonygold.com/documents> [<http://www.harmonygold.com/documents>]

Foto - <http://photos.prnewswire.com/prnh/20140723/129948> [<http://photos.prnewswire.com/prnh/20140723/129948>]

Web site: <http://www.harmonygold.com/documents/>

Kontakt:

KONTACT: Sheila Morris, MORRIS MARKETING, +1-818-487-9300,  
[sheila@morrispr.com](mailto:sheila@morrispr.com)

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100056479/100759353> abgerufen werden.